

Communiqué de presse

Eeyou Mobilité célèbre son 3ème anniversaire en construisant l'autoroute Billy-Diamond et les routes d'accès aux communautés

Le plus grand réseau cellulaire de la région s'agrandit

Chisasibi, QC — 11 novembre, 2024 — Eeyou Mobilité, fournisseur régional de services cellulaires et chef de file en matière de couverture réseau dans l'Eeyou Istchee et la région de la Baie James, célèbre son troisième anniversaire avec un réseau qui ne cesse de s'étendre. Le service d'Eeyou Mobilité s'étend rapidement le long de l'autoroute Billy-Diamond et des principales routes d'accès, offrant une couverture voix et large bande inégalée, ainsi que sécurité et commodité aux résidents, aux entreprises et aux voyageurs de la région.

Ce projet ambitieux est le fruit des investissements considérables d'Eeyou Mobilité et d'un financement de 57 millions de dollars des gouvernements du Canada et du Québec. L'expansion d'Eeyou Mobilité transforme l'autoroute Billy-Diamond, les routes 109, 113 et 167, ainsi que les routes d'accès aux communautés. Alors qu'Eeyou Mobilité entame sa quatrième année d'existence, sa mission demeure : apporter une connectivité de qualité et l'équité numérique aux communautés d'Eeyou Istchee et de la Baie James.

« Il y a trois ans, Eeyou Mobilité a lancé pour la première fois un service mobile dans plusieurs communautés, donnant ainsi le coup d'envoi à l'expansion qui relie maintenant toutes nos communautés et bientôt toutes nos routes. Nous sommes en train de réaliser ce que nous nous étions fixé comme objectif : fournir à la région des services mobiles de qualité qui sont égaux ou supérieurs à ceux du sud », a déclaré Henry Gull, président d'Eeyou Mobilité. « Nous sommes incroyablement fiers des progrès que nous avons accomplis. Maintenant que le service est disponible dans les 14 communautés, au km 381, et de plus en plus le long des routes, l'achèvement de la couverture le long de toutes les autoroutes et des routes d'accès est la prochaine étape pour remplir notre mission. »

Eeyou Mobilité place l'expertise locale au premier plan, créant à la fois de la connectivité et un impact durable sur la communauté. En donnant la priorité aux talents et aux infrastructures locales, l'entreprise a favorisé le développement des compétences et les possibilités de croissance durable dans toute la région.

« L'une des principales réussites qui me rend fier de participer à tout cela est que le travail innovant et précieux est réalisé par les habitants de la région. En fin de compte, Eeyou Mobilité est faite pour nous et construite par nous », a ajouté M. Gull, qui s'exprimait depuis le siège de l'entreprise à Chisasibi.

En plus des 14 communautés de la région, le service Eeyou Mobilité est également disponible à la populaire aire de repos du kilomètre 381, et plus d'une douzaine de nouveaux pylônes ont déjà été construits. Celles-ci seront bientôt mises en service pour offrir une couverture élargie le long de l'autoroute Billy-Diamond et



dans les environs de Chisasibi, Matagami, Waswanipi, Lebel-sur-Quévillon, Chapais et Chibougamau. Eeyou Mobilité poursuivra la construction des routes à un rythme soutenu tout au long de l'année 2025, avec un total de 46 pylônes à construire au cours de cette phase de déploiement.

Pour plus de détails sur les progrès et les projets futurs d'Eeyou Mobilité, y compris une carte des sites en cours de construction, visitez le site <u>eeyoumobilite.com</u>.

À propos d'Eeyou Mobilité:

Eeyou Mobilité fournit un service mobile sans fil de haute qualité et abordable dans l'Eeyou Istchee et la région de la Baie James au Québec. Eeyou Mobilité est le seul opérateur à fournir un service cellulaire dans les neuf communautés cries de l'Eeyou Istchee, avec une couverture pancanadienne disponible pour tous les clients d'Eeyou Mobilité. Les actionnaires fondateurs d'Eeyou Mobilité sont Eeyou Companee, Eeyou Communications Network et SSi Canada. Leur expertise combinée et leur soutien régional ont permis d'assurer la disponibilité d'un service sans fil à large bande à la fine pointe de la technologie et hautement concurrentiel pour les résidents et les entreprises des communautés cries et jamésiennes.

À propos de l'Eeyou Companee :

La Eeyou Companee a été créée en 1986 en vertu de l'entente La Grande (1986) conclue entre la Nation crie et Hydro-Québec et d'autres parties.

Nation crie, Hydro-Québec et d'autres. Depuis son siège social à Chisasibi, au Québec, l'Eeyou Companee gère les indemnités versées aux Cris en vertu de divers accords et supervise des projets visant à promouvoir le mode de vie traditionnel des Cris, à améliorer les conditions sociales, à favoriser le développement économique de l'Eeyou Istchee, à offrir des possibilités de formation et d'emploi aux Cris et à faciliter la coopération entre les Cris et Hydro-Québec.

À propos du Réseau de communications Eeyou :

Fondé en 2004 et basé à Mistissini, le Réseau de communications Eeyou (ECN) est une société de télécommunications à but non lucratif qui fournit des services à large bande aux communautés cries d'Eeyou Istchee et aux municipalités de la région de la Baie James. L'ECN a été créé pour remédier à la fracture numérique et aux problèmes d'alphabétisation numérique qui affectent la région et sa population, soutenant ainsi le développement des services et des entreprises régionales et promouvant les emplois locaux, la culture, les connaissances et les compétences au sein des communautés. En 2018, l'ECN a achevé l'installation d'un réseau de fibre optique de 3 000 km sur l'ensemble du territoire, fournissant une connectivité à haut débit à diverses organisations dans les domaines de la santé, de l'éducation, de la sécurité publique et de la sûreté, ainsi que des services Internet, de téléphonie et de télévision par fibre optique jusqu'au domicile (FTTH) pour les résidences et les petites entreprises.



À propos de SSi Canada:

SSi Canada, dont le siège social se trouve à Yellowknife, dans les Territoires du Nord-Ouest, et qui dispose d'un téléport satellite et d'un centre d'exploitation de réseau à Ottawa, est un chef de file dans la fourniture de solutions satellitaires, à large bande, sans fil mobile, d'énergie propre et d'extinction des incendies de pointe. Pionnier de la connectivité dans les régions éloignées, SSi est le développeur et l'opérateur des services à large bande primés SSi Mobile et QINIQ dans le Nord canadien, et un partenaire fondateur d'Eeyou Mobilité, qui fournit des services mobiles sans fil essentiels dans la région de l'Eeyou Istchee et de la Baie James, au Québec. Plus récemment, SSi Fire Solutions a été lancé en 2022, devenant un leader de l'industrie dans la fourniture de solutions d'extinction des incendies respectueuses de l'environnement.

Eeyou Mobilité : notre réseau à tous et au service de tous ! ###

Contact pour les médias

Mathieu Gorman Eeyou Mobility Inc.

mathieug@eeyoumobilite.com

Tél: 613-271-6464